₩ NUTRAFORUM 2023



"Tenemos que seguir trabajando en lograr que se constituya en una cita obligada para los actores del sector"

Designado como el nuevo director de Nutraforum, el encuentro sobre nutrición que se celebra en el marco de la feria Farmaforum, Javier Morán quiere devolver a la industria nutricional la atención e importancia que merece. Experimentado y reconocido profesional del campo de la nutrición con gran recorrido en el sector como consejero científico de diversas empresas e instituciones y catedrático de Innovación Alimentaria en la UCAM, Morán supone una oportunidad para renovar y enriquecer el congreso.

¿Cómo afrontas tu nueva posición como director de Nutraforum?

La afronto con mucha ilusión, pues creo que a partir de la próxima edición podemos empezar a construir un proyecto sólido con Nutraforum que emule los éxitos que está teniendo Farmaforum. En un país como España donde la industria alimentaria es un pilar básico de la economía y la innovación es muy importante que

haya un punto de encuentro que sirva para compartir ideas y proyectos. Con este propósito acepté el amable ofrecimiento que se me hizo para dirigir Nutraforum.

¿Qué podemos esperar del congreso en 2023? ¿Alguna novedad?

Por supuesto que habrá novedades y en ello estamos trabajando ya.

Como todos sabemos, la industria alimentaria y, en particular, la nutracéutica recibe una especial atención de los fondos de inversión en los últimos años, y es por eso

que queremos hacer una mesa redonda donde participen los actores más importantes de la inversión privada en España, lo que va a suponer una experiencia única en la que los emprendedores alimentarios van a poder escuchar de primera mano a los inversores, preguntar sobre sus dudas y establecer contactos que tarde o temprano les servirán en sus negocios.

Vamos a dedicar también una mesa redonda a los ingredientes bioactivos que tanto se utilizan en la industria nutracéutica, con especial atención a los botánicos y probióticos abordando aspectos de innovación, regulación,

sustanciación de la evidencia, para comunicar beneficios en salud. Estamos seguros de que esta actividad va a atraer mucho la atención de los participantes.

Y también tenemos una sorpresa que estamos preparando cuidadosamente y que será del interés del sector.

¿Cuáles serán los principales temas de conversación en la cita de este año?

Como ya he dicho, estamos articulando el programa en torno a la inversión y a la innovación, que son las bases fundamentales del crecimiento en el sector y, además, dos temas de preocupación general de todos los actores involucrados.

España necesita articular una industria nutracéutica fuerte y eso pasa necesariamente por aumentar los

recursos para hacerla crecer, ya sea por adquisiciones o por alianzas. Por otro lado, el espíritu innovador que siempre ha presidido la industria alimentaria se ve ralentizado por normativas comunitarias cada vez más estrictas referidas ya sea al uso de nuevos ingredientes bioactivos o/y a las posibilidades de comunicar sus beneficios en salud.

¿Qué supone para el sector que se celebren eventos como Nutraforum?

Creo que Nutraforum supone un elemento fundamental

para el desarrollo de la industria alimentaria y particularmente de la nutracéutica, pues permite la interconexión entre empresas, clientes y proveedores que tienen una misma finalidad, que no es otra que lograr un sector cada vez más fuerte.

Por primera vez tenemos la posibilidad, sin salir de casa, de acceder a las últimas novedades en el sector y de reunirnos con todos los actores influyentes en

el mismo.

¿Qué proyectos o planes tienes para las futuras ediciones?

Vamos a tener que seguir trabajando en lograr ediciones más interesantes de manera

que Nutraforum se constituya en una cita obligada para los actores del sector, pero no nos podemos quedar solo en realizar una actividad anual, y por eso estamos pensando en establecer un programa de formación continuada en distintos ámbitos que logre formar una comunidad más entrenada, activa y conjuntada.

Asimismo, estamos proponiendo la posibilidad de instaurar unos premios a la innovación para poder reconocer la actividad de numerosas empresas que trabajan día a día en mejorar sus productos y servicios.

Desde estas líneas invito a todos los interesados a participar activamente en Nutraforum con el fin de lograr lo que siempre hemos deseado: disponer de un foro propio que cumpla los objetivos que la industria tiene planteados

'EN UN PAÍS COMO **ESPAÑA DONDE** LA INDUSTRIA **ALIMENTARIA ES UN PILAR BÁSICO DE** LA ECONOMÍA Y LA INNOVACIÓN ES MUY **IMPORTANTE QUE HAYA UN PUNTO DE ENCUENTRO QUE SIRVA** PARA COMPARTIR IDEAS Y PROYECTOS'